



7/30 (日) リサイクルやエコを考える 北秋田エコフェスタ 2023

リサイクルやエコ活動など、体験コーナーを交えて環境保全を考える北秋田エコフェスタ2023（山野内キミ子鷹巣消費者の会会長）が市民ふれあいプラザで開催されました。販売コーナーも設けられ、多くの来場者が訪れました。



体験コーナーでアクセサリづくりを楽しむ児童

8/1 (火) 郵便局の申請サポート開始
マイナンバーカード申請支援事務取扱開始式セレモニー

8月から郵便局の窓口でマイナンバーカードの申請サポートが開始となることで、開始式セレモニーが鷹巣郵便局で行われました。身近な郵便局でも手続きが可能となり、申請窓口の拡大により市民の負担軽減も期待されています。



郵便局窓口でのマイナンバーカード申請サポートがスタート！

8/2 (水) 結核予防推進と複十字シール運動の協力を 北秋田市結核予防婦人会 表敬訪問

結核予防婦人会（中嶋洋子会長）が市役所を訪れ、結核の現状と予防、そして「複十字シール運動」への協力を呼びかけました。河田副市長は「罹患者がでないよう、予防の推進活動にお力添えをお願いします」などと述べました。



表敬訪問した北秋田市結核予防婦人会の皆さん

7/28 (金) 伊勢堂岱遺跡に誇りをもって活動を ジュニアボランティアガイド年次総会

伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイドの年次総会が伊勢堂岱縄文館で行われ、今年度の委嘱状交付と事前ガイド研修を実施しました。中嶋俊彦館長は「遺跡を好きになって、遺跡に誇りをもってほしい」などとあいさつしました。



年次総会に出席したジュニアボランティアガイドの皆さん

7/31 (月) 積み重ねた成果を大舞台で発揮へ 鷹巣中学校 全国・東北大会出場報告

全県中学総体で好成績を収めた鷹巣中学校選手団が市役所を訪れ、津谷市長と佐藤教育長に全国・東北大会への出場を報告しました。津谷市長は「積み重ねた成果を発揮し、思い出に残る大会にしてほしい」などと激励しました。



全国・東北大会出場報告に訪れた鷹巣中学校選手団の皆さん

8/1 (火) 全国の舞台で最高のパフォーマンスを 秋田県小学生ソフトテニス選手権大会 結果報告

小学生ソフトテニス選手権大会県予選会で好成績を収めた森吉ジュニアの選手が市役所を訪れ、津谷市長と佐藤教育長に全国大会への出場を報告しました。津谷市長は「仲間とともに素晴らしい活躍を期待する」などと激励しました。



全国大会出場報告に訪れた森吉ジュニアの皆さん

7/19 (水) 犯罪や非行を防止、立ち直りを支える地域のチカラ 第73回 社会を明るくする運動・市民集会

社会を明るくする運動の市民集会在交流センターで行われ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうと呼びかけました。同集会では中学生の作文発表のほか、アトラクションとして秋田声楽研究会混声合唱団の合唱も披露されました。



作文コンテストの中から、鷹巣中学校の生徒2人が作文を発表

7/26 (水) 幼少期からの防災意識を高める 消防体験 (鷹巣中央保育園)

園児を対象とした消防体験で、鷹巣中央保育園（藤嶋勇と園長）では火災を想定した避難訓練を同園で実施しました。訓練のあと、消防車両への乗車体験や、子供用の制服・防火衣・救助服の着用体験なども行いました。



消防車両の前で消防士と園児たちが記念撮影

7/27 (木) 食の安全と食に感謝する心を育む 食育推進事業「食育ジュニア」

幼少期からよりよい食習慣や健康な体づくりを支援しようと、食育の大切さを学ぶ食育推進事業「食育ジュニア」が保健センターで行われ、野菜に関するレクリエーションや調理実習などを通して食の大切さを楽しく学びました。



1年生児童が楽しくクッキングにチャレンジ！

7/18 (火) さらになる利用促進と愛される空港へ 大館能代空港 開港25周年記念セレモニー

大館能代空港の開港25周年を記念し、同空港ターミナルビルで記念セレモニーが開催されました。セレモニーでは、開港25周年を祝して「くす玉開き」が行われ、会場を訪れた関係者全員で喜びを分かち合いました。



津谷市長などが開港25周年を祝して「くす玉開き」を行う

7/20 (木) 被災された方々に寄り添った支援活動を 大雨による災害対応の応援職員激励会

7月14日から大雨により被災した県内自治体の業務支援を行うため、派遣される応援職員の激励会が市役所で行われました。津谷市長は「市の代表として誇りを持ち、地域の方々に寄り添った活動を」などと職員を激励しました。



災害対応の応援に派遣される職員を激励する津谷市長

7/26 (水) 災害時の飲料水の迅速な提供へ 災害時の飲料確保に関する協定 締結式

市とみちのくコカ・コーラボトリング株式会社（谷村広和代表取締役社長）との「災害時における飲料の確保に関する協定」締結式が市役所で行われました。災害時には、同社の飲料を市が指定する納入場所まで運搬・供給されます。



津谷市長と館営業本部長が協定書に捺印し締結